
Pièces 7 Pièces

Superficie 490 m²

Référence 82640959

Prix 3 150 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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Villa entièrement rénové aux lignes contemporaines. Situé à quelques minutes de la

plage et  du centre-ville,  cette propriété Dévoile  un magnifique jardin en restanque

avec  plusieurs  terrasses,  une  piscine  chauffé  à  Débordement,  un  jacuzzi  tourné

vers  la  mer  et  un  vaste  terrain  de  pétanque.  Le  rez-de-chaussé  accueille  un

lumineux espace de vie qui  s'ouvre sur une première terrasse, doté d'une cuisine

entièrement équipé, d'une cave à vin éLégante, ainsi que d'une chambre avec sa

salle  de  douche  attenante.  À  l'étage,  quatre  chambres  en  suite  dont  trois

bénéficiant d'une vue mer. Pour compléter ...

Completely  renovated  villa  with  contemporary  styling.  Located  just  a  few minutes

from  the  beach  and  town  centre,  this  property  boasts  a  magnificent  terraced

garden with several terraces, a heated infinity pool, a hot tub facing the sea and a

large petanque area. The ground floor features a bright living area that opens onto

a first terrace, with a fully equipped kitchen, an elegant wine cellar and a bedroom

with en suite shower room. Upstairs, four en suite bedrooms, three of which enjoy

sea views.  To complete this  exceptional  property,  there is  a 30 sqm (322 sq.  Ft.)

studio, a single garage ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME
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